

Die Rettungsaktion

Es war einmal ein zugefrorener See,
eiskalt und bedeckt mit Schnee.
Zwei Freundinnen liefen auf den See zu,
sie trugen etwas in den Händen, ein paar Schlittschuh!
Sie zogen begeistert die Schlittschuhe an,
gingen zum See und es begann!
Sie fuhren lange herum,
doch sie fanden nie die Endung.
Sie hatten sehr kalt,
sahen eine Wolke bald.
Sie kam auf die Mädchen zu,
doch na nu?
Plötzlich waren sie in der Wärme drin
und flogen irgendwo Fremdes hin.
Sie glitten einen Weg entlang
und sahen einen alten Mann.
Er war rot bekleidet und rief ihnen zu: «Nanu, was macht ihr hier? Seid ihr ein Tier?»
Doch plötzlich kam eine Eiskönigin,
und packte den Mann an der Stirn.
Die Mädchen merkten bald,
die Eiskönigin war böse und kalt.
Schnell liessen si sich von der Wolke herunter,
Um zwei Ketten und den Weihnachtsmann zu retten.
Es gelang und er bedankte sich bei den Mädchen den netten.

Geschichte von Asya und Anina